



COMMUNIQUE DE PRESSE

Les économies d'énergie au cœur d'un ambitieux programme d'investissement provincial

Trois millions pour améliorer la performance énergétique et l'utilisation rationnelle de l'énergie sur 10 sites scolaires de la Province ! La politique provinciale de rénovation de son patrimoine connaît un coup d'accélérateur bienvenu. Tous les dossiers rentrés par le Hainaut dans le cadre du plan wallon d'investissement « UREBA exceptionnels » ont été approuvés. Sur les 3 millions investis, la Province reçoit une subside de près de 50%. Tout bénéficie pour le bien-être à l'école et pour la planète.

Le développement durable est la pierre angulaire du plan stratégique et opérationnel de la Province de Hainaut. Au cœur de cette dynamique, des investissements pour favoriser les économies d'énergie dans l'important patrimoine public provincial. Plusieurs écoles, dont le dossier de subventionnement avait été introduit par le Collège provincial, bénéficieront de travaux de remplacement de menuiseries extérieures ou de toitures et de d'initiatives d'isolation.

Le plus gros dossier concerne l'Athénée provincial de Morlanwelz. Une réfection complète de la toiture du hall omnisports et le remplacement des menuiseries du domaine du Colombie seront effectués pour un montant de 822 000 €. Mais des travaux concerneront toutes les régions : la Samaritaine et l'Institut Jean Jaurès à Charleroi (955 000€ au total) ; le Lycée d'Hornu-Colfontaine, l'Athénée Jean d'Avesnes et l'Académie des Métiers en région montoise (950 000€), l'IPES Tournai et l'Athénée provincial de Leuze (305 000€) en Wallonie picarde.

La Wallonie versera rapidement 80% des subsides pour permettre un lancement des travaux dans les meilleurs délais. Une bonne nouvelle pour les élèves, les professeurs mais aussi pour le secteur de la construction « *qui va pouvoir déployer tout son savoir-faire dans le domaine de la rénovation énergétique* » !